



Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Sosialisasikan Program Binlat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 8, 2023 - 09:47



Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Sosialisasikan Program Binlat

Sukabumi - Pada hari Selasa, tanggal 08 Agustus 2023, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, dan Bhabinkamtibmas Bojongasih, Bripta Indra M, melaksanakan

kegiatan sosialisasi Program Binlat (Bimbingan Latihan) Calon Anggota Polri Tahun Anggaran 2023. Kegiatan ini berlangsung di Halaman Mapolsek Parakansalak, Sukabumi, dan diikuti oleh 50 (lima puluh) peserta dari anggota Paskibra Kecamatan Parakansalak yang berasal dari 3 (tiga) Sekolah Menengah Atas (SMA) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) sederajat. Ketiga sekolah yang berpartisipasi dalam kegiatan ini adalah:

1. SMA YASIDIK PARAKANSALAK
2. SMK YAPAN SUKATANI
3. SMAN I PARAKANSALAK

Program Binlat yang diselenggarakan bertujuan untuk memberikan bimbingan dan latihan kepada calon anggota Polri yang berpotensi untuk bergabung dengan kepolisian pada tahun anggaran 2023. Dalam acara tersebut, peserta mendapatkan kesempatan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mereka dalam berbagai aspek kepolisian, sehingga menjadi persiapan yang baik dalam menghadapi seleksi calon anggota Polri.

Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, SH, mengungkapkan harapannya agar melalui sosialisasi ini, para peserta dapat memperoleh wawasan yang lebih mendalam tentang tugas dan tanggung jawab seorang anggota Polri. Selain itu, diharapkan peserta juga dapat memperkuat karakter dan etos kerja dalam menjalankan tugas sebagai aparat penegak hukum.

Kegiatan sosialisasi Program Binlat Calon Anggota Polri T.A 2023 ini menunjukkan komitmen Polri dalam mencari dan mengembangkan calon-calon potensial yang berkualitas untuk menjadi anggota kepolisian yang profesional, berkualifikasi tinggi, dan berintegritas. Semoga melalui kegiatan ini, tercipta generasi anggota Polri yang siap mengemban tugas dengan penuh dedikasi dan loyalitas untuk melayani masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban negara.

Akhir dari naskah berita ini, semoga bermanfaat dan memberikan informasi yang jelas mengenai sosialisasi Program Binlat Calon Anggota Polri T.A 2023 di Parakansalak Sukabumi.